
Dans une récente commission, nous apprenions que la majorité réfléchit à coupler le Centre municipal de 
Santé et le centre régional de santé dans un même lieu. Loin de partager ce constat, nous y voyons nous la 
fermeture d’un des derniers lieux de consultations en centre ville et une vision court-termiste car la ville n’a 
pas du tout la main sur le plus grand des deux étant donné que leurs collègues de la droite régionale auront 
la possibilité de supprimer ce dispositif s’ils viennent à remporter les futures élections régionales.

Cependant, nous notons leur volonté d’être bien plus actif sur le sujet dans cette fin de mandat à l’approche 
des élections.

Nous souhaitons que la ville travaille à  La préservation de l’indépendance et la singularité du CMS , La pré-
servation de sa position en ville et La mise en place d’un travail de réflexion pour agrandir sa surface pour 
accueillir plus de professionnels médicaux ET paramédicaux pour répondre aux besoins sur les prochaines 
années.
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